Kurzbericht zur Ausfahrt vom 23. Juni 2019 nach Elm



Bericht von Franco



Bei zunehmend besserem Wetter hat sich Punkt 09:00 Uhr die "kleine" Gruppe bestehend aus Franco, Grisi und Schreibling auf den Weg nach Pfäffikon SZ gemacht. Schnell hat sich die kleine Gruppe blindlings gut verstanden und ist ca. 30 sek. vor dem Treffpunkt in Pfäffikon angekommen. Da sich keiner von der linken Seeseite uns anschliessen wollte ging es direkt weiter auf den von uns Bekannten weg Richtung Glarnerland.

Nach knapp 2Std. in Schwanden angekommen hat sich Franco entschlossen ein Chokito zu essen da musste Grisi und ich auch mitessen.

Danach ging es rauf nach Elmund ins Rest. Sonne. Dort haben sich die drei schnell auf ein Eingeklemmtes und Cola geeinigt. Nach nur 30min wollten alle wieder auf das Velo und ab down mit viel Gegenwind nach Schwanden raus aus dem Glarnerland und weiter mit Gegenwind auf der Linthebene Richtung Oberland.

In Rüti angekommen...der km Vergleich alle drei auf den Meter gleich auch Puls Trittfrequenz einfach alles war gleich

Jedenfalls war es eine schöne Tour bei super Wetter ohne Defekt und Sturz.

Der Schreibling



